

V 20 (7)

7

# La Administración Española

Revista de Administración y Hacienda

REDACTOR JEFE

José M.ª Navarro de Salencia

MADRID. — Lepanto, 4

5 Octu 1898.

Sr. D. Pedro Dosado

Salamanca

Me distinguido amigo: ruego a v.  
 me indique si conserva en su poder el  
 original de "La Escuela positiva" (año IV  
 n.º 48 - fechas 28 febrero y 1.º Marzo del 894.)  
 publicado con el título "Las correccionales  
 españolas y la escuela positivista". Si  
 lo conserva bien este escrito directamente  
 en italiano, bien en español y quiese  
 v. cedermelo para publicarlo? Claro  
 está que mi sorpresa se funda en

la hipotesis de que a no se apouga  
 a la publicación en "La Adminis-  
 tración" las convenciones que v. for-  
 malórase con dicha revista.

Quedo como siempre de v. otro s. s.

y amigo

J. L. S. M.

M. de Palencia



VNIVERSIDAD  
 DE SALAMANCA

GREDOS.USAL.ES

LA ADMINISTRACIÓN ESPAÑOLA  
REVISTA  
de Administración y de Hacienda

LEFANTO, 4, bajo  
MADRID

El Redactor Jefe

Jose M.<sup>a</sup> Navarro de Palencia

ABOGADO



Distinguido compañero: por este correo recibirá V. un ejemplar de "La Administración Española,, revista cuya fundación obedeció al deseo, (por rara fortuna próximo á ser cumplido) de influir y pesar algun tanto en la resolución oficial de los asuntos que estudia.

Para ello, cuenta con el concurso moral y las simpatias de los hombres políticos mas importantes de todos los partidos, con la colaboración inteligentísima que puede examinar en la propia revista—salvando nuestros modestos nombres—y con un público abonado selecto y en harmonia con el fondo y forma de la Revista, público cada vez mas numeroso y distinguido.

Cierto que no es una publicación técnica pedagógica, y que la enseñanza es solo uno de los varios objetos de su estudio: pero el punto de vista administrativo y orgánico es para nosotros de la mayor importancia, al propio tiempo que esta variedad de fines, es una prenda segura de autoridad en sus juicios, que no tendría si por nosotros y para nosotros se publicara; así aparece apartada de toda nota de exclusivismo que antes daña que favorece las causas mas justas.

Y habiéndonos prestado la Revista toda clase de facilidades para sostener y desenvolver los verdaderos intereses de la enseñanza, creemos deber llamar la atención de V. y la de sus dignísimos compañeros de claustro, por si tienen á bien corresponder á aquellas deferencias, no solo como colectividad, con la suscripción de ese centro, sino tambien ayudando á la propagación de la lectura de la Revista por los medios individuales que estén al alcance de cada uno, con el título único de iniciadores de esta obra que es tanto de V. como nuestra.

El Administrador de la Revista remitirá á V. boletines y cuantos números sean precisos, si desea cooperar al objeto expuesto, y nos ofrecemos de V. como sus mas attos. s. s.

q. b. s. m.

Eduardo León

Doctor en Ciencias

Catedrático de la Universidad Central



H. Giner de los Ríos

Doctor en Filosofía y Letras

Catedrático del Instituto de Alicante

Benito Hernando y Espinosa

Doctor en Medicina y en Ciencias físico-químicas

Catedrático de la Facultad de Medicina de Madrid.

Individuo de la Real Academia de Medicina

Cárlos Solér y Argués

Doctor en Filosofía y Letras

Catedrático del Instituto del Cardenal Cisneros

Correspondiente de la Academia de la Historia



UNIVERSIDAD  
DE SALAMANCA

GREDO S. U. S. A.